

TRASCENDIÓ

Que el presidente nacional de Morena, **Mario Delgado**, salió rápido al paso de la acusación que lanzó la candidata opositora, **Xóchitl Gálvez**, durante el tercero y último debate presidencial en el sentido de que existe contra él una supuesta investigación criminal en EU, algo que para el dirigente partidista “son puros cuentos”. Este lunes, los aspirantes concentrarán sus baterías en CdMx, pues la panista estará en la Escuela Nacional de Ingenieros, **Claudia Sheinbaum** se reunirá con simpatizantes en la Magdalena Contreras y **Jorge Álvarez Máynez** mantendrá sus encuentros con estudiantes y esta vez acudirá a la Universidad Latinoamericana.

Que en oficinas federales cuentan que la Fiscalía General de la República, que encabeza **Alejandro Gertz Manero**, analiza muy de cerca los resultados de aquellos agentes del Ministerio Público que han perdido casos importantes en este sexenio. Y es que, debido a diversos asuntos que se les han venido abajo, han culpado sistemáticamente a jueces por una supuesta mala actuación, pero los juzgadores también han exhibido a los fiscales por no argumentar, probar y sostener de forma adecuada sus casos. Veremos en qué termina esta obligada autocrítica.

Que en medio de la estridencia y crispación generada por la actual contienda electoral, la Cámara de Diputados abrirá esta semana un espacio de remanso y, a convocatoria de la legisladora emecista **Amalia García**, celebrará una bohemia con motivo de la inscripción del bolero en la Lista del Patrimonio Cultural Inmaterial de la Unesco, todo con la participación de músicos profesionales que ejecutarán algunas piezas emblemáticas del género.

Que la fiscalía capitalina alista una nueva imputación contra **Kevin “N”**, hijo de **El Ojos**, fundador del cártel de Tláhuac, quien ya había sido detenido en 2018 cuando era menor de edad. En esta ocasión fue capturado por delitos contra la salud, aunque se le relaciona con diversos ilícitos en la zona oriente de CdMx. Por cierto, el gobierno local presumió que en la última semana se llevaron a cabo 110 remisiones de alto impacto por delitos contra la salud, robo a negocios y robo a transeúntes, entre otros, lo que derivó en 218 personas detenidas. —

